

脳卒中リハビリテーション看護 認定看護師教育課程通信 Vol.3

脳リハはやっぱりチーム医療！！大事な多職種連携！！

今回は装具、呼吸リハビリテーション、学院交流会など、多職種への理解を深める授業や体験をしました。実際に聞いたり、関わったりしないと知らないことや気付かなかったことがたくさんありました。チーム連携には、相手を知ること大切だと感じました。

息子：FASTわかるか親父！！
早く救急車呼ぼうぜ！！



学院交流会では、他学科の学生に自分達の学科を紹介しました。
CNは認定看護師の役割の中の「指導」に焦点をあて、脳卒中の早期治療に繋げるために、「FAST」を学生たちの前で即興演習してみました！そこそこ成功！

学院交流会での催し物として、約100名近い他学科の学生の前で、脳卒中についてのクイズを出しました。

おふざけ半分（笑）

Q. この中で血栓になってほしい人は～？



休憩時には研修生と教官の誕生日を祝い、ケーキを食べました！うまい！



講師の先生と記念撮影！
呼吸リハを実際に演習しました！



装具作成体験☆

普段使っていた装具でも知らなかったことが多くありました。装具の種類も様々で、患者さんに適したものを考えて作成していることを学びました。実際に装着してみたり、作成体験をしたり、とても貴重な体験ができました。

へえ～、こんな風に作ってるんだ！！

うまく削れるかな～。



白衣で病院見学☆

久しぶりの白衣。普段は私服なのでみんな新鮮！えいえいお～！パシャ！



全部の講義が終わった～～！

でも、もう8人で講義聞けないんだね。嬉しい！けど寂しい....

この3か月、講義やグループワーク、個人作業を通して多くの意見交換をしてきました。自分以外の研修生の考えや他施設の情報を交換することで、自分たちがこれから何を目標に活動していきたいのか、何を改善していくべきかを考え、密な3ヵ月を送ることができました。これから急性期、回復期、生活期の実習に入ります。楽しいことや辛いことを8人で共有し合いながら、残りの3か月間を乗り越えていこうと思います。



まだまだ8期生の旅は続く、次回もお楽しみに！